
海上保安大学校 現状報告 

 

私たち海上保安大学校は、全日は日本一、新人は西日本一を目標に活動しています。

コロナ渦で大会中止が続いておりますが、ここを乗り切って、再び熱いカッター大

会が開催できることを願っております。今後の大会は海保大が優勝させていただき

ます。今後ともよろしくお願い致します。 

 


